
Intervención del Presidente de la República en Reunión con Jóvenes que Viajan a 
Silicon Valley 
Improvisación 
 
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, LUEGO DE REUNIRSE CON BECADOS PARA REALIZAR PASANTIAS 
EN EMPRESAS LIDERES EN TECNOLÓGIA – SILICON VALLEY 
 
SANTIAGO, 30 de enero de 2002 
 
Quise tener esta conversación con ustedes al término de la reunión que he sostenido con 
estos 11 muchachos y muchachas, que son los primeros que van a hacer pasantías por 
tres meses a Silicon Valley, Motorola, Fort Lauderdale, uno a Carnegie Mellon, en 
Pittsburgh, y otro a España. 
 
Cuando estuvimos allá, el año pasado, dijimos que íbamos a abrir una oficina en Silicon 
Valley. Gracias a esa oficina, se planteó el que el gobierno de Chile estaba dispuesto a 
financiar, mediante créditos, un sistema de pasantías en las principales empresas de 
punta en el ámbito de Silicon Valley y empresas similares; ellos son los pioneros.  
 
Les señalé que lo que hagan es fundamental para que otros jóvenes, al igual que ellos, 
estén un período de tiempo allá con pasantías y vuelvan a Chile. Varios quieren volver a 
formar sus empresas a Chile; uno dijo que había dejado abierta ya la ventanilla de 
Corfo, donde iba a pedir crédito de capital de riesgo para formar su empresa. 
 
Creo que esto es muy importante, y tiene que ver con el futuro, tiene que ver con cómo 
un país se proyecta al futuro. En el día de hoy se han tomado otras decisiones que 
también tienen que ver con el futuro, y me refiero a las adquisiciones para garantizar 
que vamos a seguir viviendo en un mundo en paz. 
 
La ministra de Defensa explicó la posición del Gobierno de Chile, y no tengo nada más 
que agregar, salvo dos puntos: uno, por cada dólar que se gaste en Estados Unidos, 
habrá un dólar que se invierte en Chile. Y lo primero que se ha convenido tiene que ver 
con estos jóvenes.  
 
La instalación de General Electric es tecnología de punta y significa un verdadero gran 
Back Office de los ingenieros que van a dar respaldo a todos los motores de los aviones 
General Electric que están volando en el mundo, por lo tanto, acá se trata de una 
inversión exactamente en tecnología de punta. Lo que Chile gana con eso, es enorme y 
por eso me pareció tan importante vincularlo con estos jóvenes. 
 
Junto con mirar al futuro, tenemos los pies perfectamente anclados en los temas de 
todos los días y por eso, lo que estamos gastando, como informó el ministro Secretario 
General de Gobierno, en los programas de empleo, equivale a más de 700 millones de 
dólares en un año, es lo que se va a gastar en 10 en aviones. Lo que este año hemos 
gastado, en el mes de enero, equivale a lo que se gasta en un año en aviones. Esa es la 
magnitud de lo que estamos haciendo, el esfuerzo que hace el gobierno de Chile. 
 
Pero como Presidente estoy obligado a mirar el presente y el futuro. Y con estos jóvenes 
estamos aportando al futuro. Muchas gracias.  


